



Wie führt man die Präsentation durch?

Das Erzähltheater eignet sich nicht für die Aufführung vor einem großen Publikum. Es benötigt eine innige Atmosphäre und Nähe zum Publikum, damit alle die Bilder gut sehen können. Es ist zu empfehlen zu Anlässen wie z.B.

- Tag der offenen Tür in der Schule
- Besuch einer fremden Schülergruppe
- Aufführung im benachbarten Kindergarten/in der Parallelklasse

Der Bühnenrahmen soll gut sichtbar in Augenhöhe (z.B. auf einem Tisch) stehen. Das Publikum sitzt davor in einem Halbkreis. Hinter dem Bühnenrahmen stehen oder sitzen auf der einen Seite die Erzähler und auf der anderen die Musiker. Die Kinder, die die Bilder bewegen, sollten immer so stehen oder sitzen, dass sie das Theatererlebnis nicht stören. Die Bühnenbeleuchter stehen auf der Publikumsseite am Rande oder hinter dem Publikum.

Man kann die Produktion durch kreative Ideen noch attraktiver machen, z.B. die Kinder

- erstellen für die Aufführung ein Plakat, das sie im Eingangsbereich oder im Flur der Schule oder an der Klassentür aufhängen
- basteln Einladungskarten
- schmücken den Raum



Der gestiefelte Kater

Tischlein deck dich

Rapunzel

Frau Holle

Dornröschen

**GOETHE
INSTITUT**